



Mitteilungen aus dem Gemeinderat

Ausschuss Finanz-Kompass

Wie anlässlich der Gemeindeversammlung im Dezember 2021 orientiert, beabsichtigt der Gemeinderat, zusammen mit der Geschäftsleitung bzw. den Abteilungsleitenden und unter Mitwirkung von Vertreterinnen und Vertretern der Ortsparteien, weiteren interessierten Bürger/innen sowie einer externen Finanz-Fachberatung sämtliche Gemeinde-Aufgaben auf ihre Notwendigkeit zu überprüfen, um aufzeigen, welche Massnahmen nötig sind, damit die finanzielle Situation der Gemeinde nachhaltig verbessert werden kann.

Der Gemeinderat hat auf Vorschlag der Ortsparteien bzw. auf Anfrage hin folgende Personen für die Mitwirkung bestätigt:

Brügg4you	Matthias Hermle
EVP	Margret Goetschi
Ortsvereinigung	Roland Schori
SP	Res Marti
SVP	Philippe Habegger
Weitere Personen	Philipp Fasnacht Reto Schenker

Ziel ist, der Gemeindeversammlung vom Dezember 2022 erste Resultate präsentieren zu können.

Gemeinderat Henri Jacot im Leitungsgremium Bildung von seeland.biel/bienne

Auf Vorschlag des Gemeinderates hat der Vorstand des Vereins seeland.biel/bienne Henri Jacot als Mitglied des Leitungsgremiums Bildung gewählt.

Kultur – Liste der Kulturinstitutionen von regionaler Bedeutung – Vertragsperiode 2024 - 2027

Die kantonale Bildungs- und Kulturdirektion gelangt im Rahmen einer Konsultation an die Einwohnergemeinden der Region bezüglich Verlängerung der Verträge mit Kulturinstitutionen von regionaler Bedeutung. Es betrifft weiterhin folgende Institutionen: Theater und Orchester Biel Solothurn, Nebia Biel, Stadtbibliothek Biel, Neues Museum Biel, Kunsthaus Pasquart Biel, Photoforum Pasquart Biel, La Grenouille — Theaterzentrum junges Publikum Biel, Bieler Fototage, Festival du Film Français d'Helvétie Biel, KUFA Lyss, Kultur Kreuz Nidau neu - zusammen mit Groovesound und le Singe - Kartellculturel und neu Centre Albert Anker Ins.

Der Gemeinderat hat in positivem Sinne beschlossen.

Gemeindeversammlung vom 9. Dezember 2021; Protokollgenehmigung

Das Protokoll der Gemeindeversammlung vom 9. Dezember 2021 ist vorschriftsgemäss öffentlich aufgelegt. Einsprachen sind keine eingegangen. Der Gemeinderat hat das Protokoll genehmigt.

Brügg, Ende Februar 2022

Gemeinderat